

## Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage  
Status: erledigt  
Stand: 19.11.2019

Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB  
Bearbeiter/in: Frau Epperlein

Ortschaftsrat Hohenerxleben 22.10.2019

**AF 0062/2019/VII**

**öffentlich**

**Anfrage:**

Frau Nebel

...

In der Friedensallee wurden Tannen gefällt. Gibt es dafür Ersatzpflanzungen?

**Beantwortung:**

Bereits 2017 musste festgestellt werden, dass die in Rede stehenden Bäume von der Sika-Laus befallen sind. Da die Anwohner der Straße Ihre Einwände zum Fällen äußerten und in der Hoffnung, dass sich der Zustand der Bäume bessert, ist damals entschieden worden die Bäume nicht zu entfernen.

Die tatsächliche Entwicklung hat gezeigt, dass die Bäume nun doch gefällt werden müssen. Auch die zuvor kontaktierten Anwohner haben das zur Kenntnis genommen und stimmten zu.

So erteilte die Mitarbeiterin von FD 60 am 10.09.2019 den Auftrag zum Fällen, welcher am 17.10.2019 vom Stadtpflegebetrieb ausgeführt wurde.

Derzeit ist der Ersatz aus finanziellen Gründen nicht möglich. Fachdienst 60 wird den Standort jedoch als Ort für Ausgleichs- und Ersatzmaßnahmen gelistet lassen oder bei Verbesserung der Haushaltslage die Nachpflanzung eigenständig veranlassen. Allerdings ist beabsichtigt in diesem Fall dann andere Bäume zu setzen, da die Nadelgehölze als straßenbegleitendes Grün wegen der starken Anfälligkeit gegen Trockenheit, Krankheiten und Parasiten nicht geeignet sind.

*Sven Wagner*  
*Oberbürgermeister*